

警察と連携し交通安全啓蒙活動を実施！

カラフル大豆を配布し、交通安全を呼びかけます！

【取材対応：9月21日（木）10：00～】

J Aあいち三河（代表理事組合長：大竹博久）は9月21日（木）、岡崎市大樹寺町1丁目の交差点で、岡崎警察署や岡崎市役所と協力し交通安全キャンペーンを行います。当キャンペーンでは、「まめな安全確認がだいず（大事）！」をスローガンに、当JA職員らが交通安全の啓発品と地元産大豆「フクユタカ」を使用した「カラフル大豆」300袋（1袋30g）を配布しながら、運転手に交通安全の呼びかけをします。



取材対応について

日時：令和5年9月21日（木） 10：00～ （概ね1時間程度）

場所：岡崎市大樹寺町1丁目 大樹寺一丁目交差点（国道248号線、下記地図参照）

参加者：JAあいち三河職員、岡崎警察署交通課員、岡崎市役所員

実施方法：国道交差点内で、信号待ちで停止した車両の運転手に対し、交通安全の啓発品や「カラフル大豆」を配布します。

※雨天時は「道の駅藤川宿」（岡崎市藤川町東沖田44）にて行います。

※当日は啓発品がなくなり次第終了します。



▲大樹寺1丁目のゼブラゾーンで配布予定です。

「カラフル大豆」とは

- ・老舗菓子店「三州菓子工房中田屋」と連携し当JAが開発したもので、炒った大豆に6種類のフレーバー（黒糖・八丁味噌・いちごみるく・抹茶・ゆず・きな粉）をコーティングしたものです。
- ・当JA産直店舗「幸田憩の農園」、「ふれあいドーム岡崎」などを含む6店舗や岡崎市、「どうする家康」大河ドラマ館で販売しています。

<お問い合わせ> JAあいち三河 総合企画部 企画広報課（担当：岡田）

TEL：0564-55-3034／070-2236-0783 E-mail：kouhou@ja-aichimikawa.or.jp

※取材にお越しいただける際は、事前にご連絡ください。

※この情報は、JAグループ愛知記者会、岡崎市政記者クラブにおいてプレスリリースしています。

※岡崎警察署より同内容の資料を報道機関様へ発表させていただいております。ご承知おきください。